

PRESSEINFORMATION

Isny, 01. März 2018

Rohbau steht: Richtfest bei Dethleffs

- **Dethleffs feiert Richtfest der neu gebauten Werkshalle**
- **Werk wird um neue Produktionsstätte und Kompetenzzentrum Camper Vans der Erwin Hymer Group erweitert**

Nach knapp 6 Monaten Bauzeit ist es soweit: Der Rohbau der neuen Werkshalle auf dem Dethleffs Gelände in Isny steht. Mit einem traditionellen Richtfest wurde dieser Bauabschnitt gestern im Beisein von den beiden Dethleffs Geschäftsführern Alexander Leopold und Günther Wank, dem Vorstandsvorsitzenden der Erwin Hymer Group, Martin Brandt, Isnys Bürgermeister Rainer Magenreuter, Bauamtsleiter Claus Fehr und den Architekten Stefan Redle und Jürgen Wai-zenegger sowie allen für den Neubau verantwortlichen Mitarbeitern gefeiert. Auf einer Fläche von 11.000 qm erweitert Dethleffs das bestehende Werk um eine weitere Produktionsstätte sowie dem Entwicklungs- und Kompetenzzentrum für Camper Vans. Dort soll das gesamte Know-how der Erwin Hymer Group diese spezielle Fahrzeuggattung betreffend gebündelt werden. Die neue Produktionsstätte wird zwei Fertigungslinien und eine Teilefertigung sowie ein eigenes Serienlager beherbergen und soll die modernste Camper Van Produktion der Branche werden. Auf einer zweiten Ebene mit ca. 5.000 qm werden die Dethleffs Academy mit dem Ausbildungs- sowie LEAN-Schulungszentrum, eine Kaizen-Werkstatt sowie ein großes Marken- und Besucherforum errichtet. Zusätzlich gibt es noch ein dreistöckiges, „angedocktes“ Verwaltungsgebäude, in dem die Forschungs- und Entwicklungsabteilungen Camper Vans und Urban Vehicles sowie Sozialbereiche für die Mitarbeiter eingerichtet werden.

Die Produktion soll im Mai 2018 beginnen.

PRESSEINFORMATION

Über Dethleffs

„Nicht ohne meine Familie!“ beschloss Arist Dethleffs im Jahre 1931 und konstruierte den ersten Caravan Deutschlands, von ihm damals noch „Wohnauto“ genannt, weil der Skistock- und Peitschenfabrikant seine Familie auf langen Geschäftsreisen bei sich haben wollte. Das Wort "Freizeit" kannten bis dahin nur wenige, Familienurlaub war ein Privileg und der Tourismus steckte noch in den Kinderschuhen. Mit der Erfindung des Dethleffs Caravans begann eine neue Ära, vor allem für das Unternehmen, das sich irgendwann ganz der Caravan- und später auch der Reisemobil-Produktion verschrieb.

Der Pioniergeist des Firmengründers, Arist Dethleffs, ist auch heute noch im Unternehmen spürbar. Er steckt in der kontinuierlichen Weiterentwicklung der Baureihen, in unzähligen Innovationen und natürlich auch im Herzen der Camping-Geschichte: der Familie. Seit der ersten Stunde ist das Unternehmen fest mit dem Standort Isny im Allgäu verbunden und behält mit seiner Positionierung als „Freund der Familie“ den Markenkern immer im Blick.

Dethleffs ist ein Unternehmen der Erwin Hymer Group.

Erwin Hymer Group

Die Erwin Hymer Group vereint Hersteller von Reisemobilen und Caravans, Zubehörspezialisten sowie Miet- und Finanzierungsservices unter einem Dach. Die Gruppe erzielte im Geschäftsjahr 2016/17 mit ihren weltweit mehr als 6.000 Mitarbeitern und rund 55.000 Freizeitfahrzeugen einen Umsatz von 2,1 Mrd. Euro.

Zur Erwin Hymer Group gehören die Reisemobil- und Caravanmarken American Fastbacks, Buccaneer, Bürstner, Carado, Cliffride, Compass, Dethleffs, Elddis, Eriba, Etrusco, Hymer, Niesmann+Bischoff, Laika, LMC, Roadtrek, Sunlight und Xplore, die Reisemobilvermietungen Best Time RV, McRent, und rent easy, der

PRESSEINFORMATION

Fahrwerkspezialist Goldschmitt, der Zubehörspezialist Movera, der Zeltcaravan-Hersteller 3DOG camping sowie das Reiseportal freeontour.